

A Brissac le lundi 21 mai a eu lieu la 4^{ème} rencontre Ecole de Cazilhac-Ecole de Brissac :

- Petit Historique : depuis 4 ans maintenant, c'est l'ensemble des enfants de l'Ecole qui s'est imprégné des bases de ce jeu. En commençant l'initiation en GS de Maternelle, cela permet non seulement aux enfants de devenir des joueurs d'échecs confirmés pour certains mais le plus important est que cela les aide dans leur construction individuelle. Au delà des valeurs, du respect que la pratique de ce jeu requiert, cela les aide dans l'apprentissage de la logique, le développement de l'esprit d'analyse et de synthèse, de la mémoire, et aussi à la structuration de l'espace et à la reconnaissance des formes. Il permet à l'enfant de s'épanouir au sein de ces apprentissages : aide à la concentration et à la mémorisation, aide aux repères spatiaux.

C'est pour cela que l'Echiquier Brissagol intervient dès la GS en partenariat avec l'Education Nationale.



Goûter offert par l'Échiquier Brissagol et confectionné par le boulanger.



Arrivée de l'école de Cazilhac à Brissac



Récompenses offertes par le Conseil Général

Les festivités ont commencé à 14h30, une fois nos petits bambins installés, les parties se sont enchaînées rapidement. L'école de Cazilhac, 24 élèves de CM1, avait en face d'elle les plus grands de l'Ecole de Brissac, même les GS, au nombre de 12, ont joué dans leur catégorie, bien sûr, les uns contre les autres. L'après-midi était chargé. Il fallait déterminer les meilleurs de chaque Ecole. Une fois les premières rondes terminées, les enfants sont allés prendre le goûter (boisson, muffins et barre de chocolat pour les grands, bonbons pour les plus petits), ils avaient été préparés par le boulanger et ils se sont régalés. C'est le ventre plein que les finales ont enfin eu lieu : trois garçons de Cazilhac, deux filles de Brissac et le vainqueur des Grande Section de Maternelle ont été récompensés. C'est vers 16h30 que s'est terminée cette belle après-midi, riche en émotion, chaque enfant est reparti avec une médaille et un stylo et surtout plein de souvenir. À l'année prochaine pour de nouvelles rencontres !!!!!



